

Alcón aplaude los recursos para Ciencias de la Salud - El Mundo - 15/09/2018

ALCÓN APLAUDE LOS RECURSOS PARA CIENCIAS DE SALUD

La rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, manifestó ayer su satisfacción por el «compromiso» mostrado por el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, en el Debate sobre Política General, respecto a dotar a la UJI de recursos para licitar antes de terminar 2018 el segundo edificio de Ciencias de la Salud, que valoró como «una buena noticia para la UJI, pero sobre todo para todo nuestro territorio».

Alcón realizó estas decla-

raciones en una rueda de prensa que ofreció junto al secretario autonómico de Turismo, Francesc Colomer, para presentar los nuevos cursos de especialización en cocina y gastronomía mediterránea y servicios de restaurante que impartirá la Red de CdT, avalados por la UJI, al ser preguntada al respecto.

La rectora recordó que en el momento en que se implantó Ciencias de la Salud se hizo con la condición de que la UJI recibiera financiación extra para poder impulsar esos estudios. Al respecto, apuntó que «desgraciadamente» coincidió con la crisis, periodo en el que además «vimos reducida nuestra financiación ordinaria».

Pese a eso dijo que «la UJI, por dar respuesta a esa necesidad de la sociedad, con mucho esfuerzo, seguimos adelante. Que ahora el 'president' reconozca que, de alguna manera, nos tiene que ayudar a consolidar Ciencias de la Salud es una buena noticia», insistió.

No obstante, la rectora apuntó que ahora hay que concretar cómo va a ser posible financieramente poder licitar el edificio antes de que acabe el año, para lo que ya están trabajando con la Conselleria y espera que en las próximas semanas puedan dar a conocer a la comunidad universitaria «cómo va a ser posible hacer realidad ese anuncio».

Por otra parte, preguntada

por la posibilidad de que la UJI implante Ciencias del Deporte, Alcón destacó el compromiso de la universidad por tener una oferta «atractiva, diferenciada y que dé respuesta a las necesidades de la sociedad». Para hacer eso –según explicó– «lo primero que hay que hacer es trabajar internamente, y en eso estamos».

Así manifestó que se ha iniciado ya un estudio de viabilidad, que incluirá Ciencias del Deporte y otros ámbitos que también pueden ser necesarios, y que cuando esté finalizado se dirigirán a la Conselleria, «ya que es quien, en última instancia, debe autorizar la implantación de nuevos estudios».